

Tagesordnungspunkt 21.4

Einbau von Lüftungsanlagen in den Grundschulen

Ratsmitglied Barbara Bickelmann möchte wissen, ob es bezüglich des Einbaus von Lüftungsanlagen schon Erfahrungswerte und Rückmeldungen der Schulen gibt.

Der Vorsitzende informiert über die vergangene Bauausschusssitzung in Monzingen. Dort wurde die Lüftungsanlagen besichtigt. Von dort gab es nur positive Rückmeldungen. Anderslautende Meldungen liegen der Verwaltung nicht vor.

Der Vorsitzende lobt hier die sehr gute Arbeit der Kollegin, Frau Vehling, die das Projekt begleitet hat.

Der Verbandsgemeinderat nimmt Kenntnis.